



引き渡し訓練の感想



- ・母だけでなく父も参加でき良かったです。いざ災害が起きた時、少しでも落ち着いて、スムーズに引き渡しができるため、実際に流れを経験することは大切だなと感じました。
- ・繰り返し練習の機会をとってくださっているので、落ち着いて取り組めたと思います。安心して子どもを預けさせてもらっています。
- ・大災害の中、園内での道順が決まっていたので、混雑にならずいいと思いました。引き渡し後は、はぐれないように自分の子どもと「手をつなぐ」等、ルールがあるともっといいと思いました。
- ・引き渡しの移動が始まつてからは私語もなく真剣に取り組めていたと思います。子どもたちも落ち着いて行動していたので、日頃からの訓練の成果がでているのかなと思いました。
- ・数か月前に巨大地震注意が発表されてから災害が身近に感じるようになり、防災の意識が以前より高くなりました。今回の引き渡し訓練を実施して頂きありがとうございました。実際に災害が起きるとパニックを起こす可能性があるので、繰り返し練習することが必要だと改めて思いました。再度、非常階段の場所や経路を確認できて良かったです。
- ・いつ災害が起こるか分からない時代になり、怖い反面年1回の訓練を行うことで、災害時でも安心して引き渡し頂けると思える訓練でした。



保育部1日参観の感想



- ・子どもが泣いていると先生が声をかけてくださり、すぐに泣き止んでいるところをみて感激しました。遊ぶときは、みんな楽しそうに過ごし、おやつの時は、みんな落ち着いて順番を待ち、とても感動しました。
- ・のびのびと遊んでいる姿に見ているこちらも思わず笑顔になりました。また、給食の片付け、お昼寝の準備など、身の回りのことを自分でしている姿を見て、“がんばっているんだな～” “こんなにもできるんだ” と感じました。
- ・ひよこ組のときと違って、親の姿が見えていても、みんないつも通りに遊んでいる姿に成長を感じました。年齢的なものなのか性格なのか、1人で楽しそうに遊んでいるところが印象的でした。自由に入出力でき、仕事の合間で行けたのが印象的でした。先生方の手作りした遊具に愛情をたくさん感じました。
- ・今まで見られなかった登園から給食まで長い時間参観できたのでとても嬉しかったです。ひよこの時と比べ、できることもたくさん増えて成長を感じられました。
- ・友だちについていく姿や楽しそうに過ごしているのが見られて本当に嬉しかったです。友だちとの小競り合いも見られて成長を感じました。お片付けも積極的にできていたので安心しました。息子がこけた時に先生が遠くから走ってかけよってくださって、あんなにたくさん子どもがいるのに一人ひとりをしっかり見てくれているんだと嬉しくなりました。

